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ПРИЕХАЛ, 
ВЫСЛУШАЛ, ПОМОГ!

ПРИЁМНЫЕ НАШИХ ДЕПУТАТОВ И «ЦЕНТРЫ ЗАЩИ-
ТЫ ПРАВ ГРАЖДАН СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» В КУР-
ГАНЕ, КУДА ВЫ МОЖЕТЕ ОБРАТИТЬСЯ СО СВОЕЙ ПРО-
БЛЕМОЙ.

Председатель регионального 
отделения партии «Справедли-
вая Россия» Виктор Семенов 
в пятницу, 22 мая, в Департа-
менте сельского хозяйства и 
перерабатывающей промыш-
ленности Курганской области 
торжественно передал сим-
волический сертификат на 1 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ВНЕСЛА 1 МЛН. РУБЛЕЙ НА СТРОИТЕЛЬСТВО 
ПАМЯТНИКА ТЕРЕНТИЮ МАЛЬЦЕВУ МЫ ВОССТАНОВИМ 

СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

Председатель Регионального отделения партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Курганской области 

Виктор Анатольевич СЕМЁНОВ
ул. К. Мяготина, 119, оф. 310
каждый четверг месяца с 15:00 до 17:30
предварительная запись по т. (3522) 46-65-00.

Депутат Курганской областной Думы 
Николай Степанович ВЛАСОВ 
КЦ «Курган», пр. Конституции, 60
первый четверг месяца с 15:00 до 18:00
предварительная запись по т.: (3522) 44-53-41, 8-963-001-14-36.

Депутат Курганской областной Думы 
Сергей Викторович СЫРЕНКОВ
Школа-интернат № 17 ОАО РЖД, ул. Карбышева, 56
ежедневно 
предварительная запись по т.: (3522) 42-04-81, 8-982-395-00-61

Депутат Курганской областной Думы 
Татьяна Владимировна КИСЕЛЁВА 
Школа-интернат № 17 ОАО РЖД, ул.Карбышева, 56
второй, четвертый четверг месяца с 15:00 до 17:00
предварительная запись по т. 8-982-395-00-43, 43-64-76.

Приёмная Юрия Владимировича БАЛЯ
ул. Кравченко, 55
среда – с 16:00 до 18:00, воскресенье – с 12:00 до 14:00 
предварительная запись по т. (3522) 26-27-07. 

«Центр защиты прав граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» 
в Кургане 

2-й микрорайон, д.8. 
с понедельника по пятницу с 10:00 до 19:00 
т. (3522) 22-81-21 

«Центр защиты прав граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» 
в Кургане 

ул. К. Маркса, 147
с понедельника по пятницу с 10:00 до 19:00 
т. (3522) 55-77-90

миллион рублей руководителю 
областного отделения Фонда 
Мира Александру Сметанину.

В конце марта лидер партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сер-
гей Миронов проводил приём в 
Центре защиты прав граждан. 
Александр Сметанин обратился 
к нему за помощью в строитель-

стве мемориального комплекса. 
После ответа Сергея Михайлови-
ча на глазах Александра Михай-
ловича выступили слёзы.

– Я не ожидал, что Сергей Ми-
ронов знает о нашей области, о 
том, кто такой Терентий Мальцев. 
Он выслушал меня и тут же по-
звонил по телефону своим по-
мощникам, и распорядился выде-
лить на строительство 1 миллион 
рублей, – вспоминает Александр 
Сметанин. – Я первый раз увидел 
Сергея Миронова вот так глаза в 
глаза, но знал его давно по его 

публикациям, яркие, точные, они 
бьют не в бровь, а в глаз. 

Средства на возведение памят-
ника в Зауралье собирают всем 
миром. Денежные суммы, по-
ступают на счет от сотрудников 
органов исполнительной власти, 
предприятий, районов области. 
Шадринский район, где родился 
земледелец, перечислил на стро-

ительство полученную им Маль-
цевскую премию – 775 тысяч 
рублей. 

Разработка и утверждение 
эскиза завершены. К юбилею Те-
рентия Мальцева, который будет 
отмечаться в ноябре, комплекс 
украсит одноимённую улицу в За-
озерном микрорайоне.

– У меня сегодня очень при-
ятная миссия, – сказал Виктор 
Анатольевич во время передачи 
символического чека. – Наша 
партия, естественно, и дальше 
будет поддерживать этот проект. 
Первый значительный вклад, ко-
торый вносит Сергей Михайлович 
через наше региональное отделе-
ние – миллион рублей.

Вручив чек, Виктор Семёнов 
поблагодарил за гостеприимство 
директора Департамента сель-
ского хозяйства и перерабатыва-
ющей промышленности Курган-
ской области. Сергея Пугина и 
подарил ему книгу Сергея Миро-
нова «Россия станет справедли-
вой».



СООБЩА – 
ВСЕГДА ЛЕГЧЕ 
И РЕЗУЛЬТАТИВНЕЕ!

Инициаторами выступили член 
Совета при губернаторе Курган-
ской области Алексее Кокорине по 
делам инвалидов Надежда Конюхо-
ва, депутат Шадринской городской 
Думы Александр Бухаров и акти-
вист Андрей Поникаровских.

В местное отделение Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Шадринске 
поступает много обращений от инва-
лидов, их законных представителей. 
В конце мая Александр Бухаров по-
мог инициативной группе родителей 
детей-инвалидов, обучающихся в ГБУ 
«Шадринский детский дом-интернат 
для умственно-отсталых детей», напи-
сать обращение на имя Председателя 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергея Миронова.

– Власти закрывают дневное отделение, предлагая родителям 3-
месячное пребывание детей в стационаре. В конечном итоге новая 
система вынуждает родителей отдавать детей в интернат, забирая 
их домой лишь на выходные. К таким мерам не готовы ни дети, ни 
родители. – Прокомментировал ситуацию депутат.

По мнению активистов Движения «В защиту прав инвалидов» на-
стало время, когда общество должно сделать всё возможное для их 
социальной адаптации. Это такие же люди. Они имеют право быть 
полноценными членами общества.

Обратиться за консультацией по вопросам прав инвалидов 
можно по адресу: г. Шадринск, ул. Розы Люксембург, д. 21, каб. 
№ 5 по понедельникам и средам с 15:00 до 17:00.

Судя по мусору на проезжей части и бездействию 
дорожных служб, продолжение полнометражного 
мультфильма о приключениях робота-мусорщика, 
вероятно, будут снимать в Рябково. Но не все жи-
тели одобряют эти декорации. 8 мая депутат Кур-
ганской областной Думы Сергей Сыренков провел 
прием граждан по личным вопросам. 

Евгения Семеновна Минина пожаловалась на про-
блему уборки улицы Пирогова. По её четной стороне 
расположен частный сектор. Жители домовладений 
не всегда добросовестно убирают свою территорию. 
А иногда просто вываливают или выливают мусор на 
проезжую часть. К сожалению, дорожные службы не 
жалуют своим вниманием эту улицу. Евгения Семеновна 
просит «хотя бы иногда грейдеровать этот участок».

– Она «просит»! – негодует Сергей Викторович. – 
Почему пенсионерка делает эту работу за квартальных, 
которые получают за эту зарплату из средств налого-
плательщиков? Я очень надеюсь получить ответ на этот 
вопрос из соответствующих структур.

Жители переулка Иковский Николай Александрович 
Зыков и Любовь Николаевна Иванова также обратились 
с проблемой вывоза мусора. Они испробовали разные 
варианты утилизации отходов. Но пришли к выводу, что 
удобнее бросать мусор в контейнеры.

По данному вопросу Сергей Сыренков планирует про-
вести отдельную встречу, собрав все заинтересованные 
стороны и, прежде всего, АТИ и пригласить городского 
депутата Игоря Викторовича Прозорова.

Целая делегация пришла на приём из частного секто-
ра. Вопрос один – вывоз мусора. На встречу была при-

http://kurgan.spravedlivo.ru
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ЕЩЁ ОДИН «ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» НАЧАЛ СВОЮ 

РАБОТУ В КУРГАНЕ В КОНЦЕ МАЯ

Когда двое не могут догово-
риться, на помощь зовут третьего. 
Жильцы дома № 21 2-го микро-
района Заозёрного обратились за 
помощью в Центр защиты прав 
граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ. Глава регионального от-
деления партии Виктор Семёнов 
вместе со специалистами Центра 
встретились с людьми во время 
общего собрания жильцов 28 мая.

История создания ТСЖ в этом доме 
могла бы стать основой для фельето-
на, если б не количество реальных 
проблем, возникших до, во время и 
после выбора способа управления 
многоквартирным домом.

В ноябре 2013 года на общем со-
брании собственников жилья было 
принято решение о создании ТСЖ. 
25 июня 2014 года суд признал не-
законным вышеуказанное решение 
собрания. 25 сентября 2014 реше-
ние суда вступило в законную силу. 
Пока шла процедура судебного 
обжалования, собственники вновь 
провели общее собрание и 16 ав-
густа 2014 года приняли решение о 
выборе способа управления домом 
– ТСЖ. 16 апреля 2015 года ре-
шением суда итоги голосования (от 
16.08.2014г.) по вопросу выбора 
ТСЖ как способа управления мно-
гоквартирным домом отменяются. 
На данный момент идёт апелляция 
и ТСЖ вновь проводит собрание с 
целью подтверждения своих полно-
мочий.

Собственники жилья, пришедшие 
на собрание, были настроены реши-
тельно… друг против друга, за годы 
«войны» претензий накопилось мно-
жество.

Член правления ТСЖ Виктор Ба-
борик:

– Свою задачу мы видим в 
том, чтобы наша помощь по-
зволяла жителям решать их 
насущные, злободневные про-
блемы конструктивно и пря-
мо на местах – не дожидаясь 
ответов из компетентных ор-
ганов самим защищать свои 
права и реализовывать их по 
закону! – Заявил при откры-
тии приемной ее руководитель 
Александр Тупицын.

Первый «Центр защиты прав 
граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ» в Курганской области был 
открыт в Заозёрном микрорай-
оне в феврале нынешнего года. 
За это время приёмная стала на-
стоящим центром помощи: приходят не только заозёрцы, но и жители 
других микрорайонов, звонят и приезжают со всей области.

На первом месте – коммунальные проблемы: холод в квартирах, еле 
тёплая вода по утрам, высокая плата «общедомовых нужд», неплатель-
щики, не желающие участвовать в решении проблем дома, подъезда.

Но проблемами ЖКХ работа Центров не ограничится. На собраниях 
с гражданами в их дворах, выяснилось, что и в других сферах проблем 
достаточно: отсутствие тех или иных льгот у пенсионеров, инвалидов и 
других слабо защищенных слоёв населения, люди часто жалуются на 
рост цен и незаконные увольнения. 

В Центрах специалисты стараются ответить каждому: разъяснить их 
права и возможности, дать конкретные инструменты защиты (образцы 
заявлений и иных документов) и – главное – помочь людям объеди-
ниться для совместного решения общих проблем. 

В трудное время рядом с каждым!
Центр защиты прав граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» рабо-

тает с понедельника по пятницу с 10 до 19 часов. Адрес прием-
ной: ул. К. Маркса, 147, телефон 55-77-90.

ТСЖ СОЗДАТЬ 
НЕЛЬЗЯ ОТМЕНИТЬ

ЗАУРАЛЬСКИЕ 
ИНВАЛИДЫ ПОД ЗАЩИТОЙ 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

В ШАДРИНСКЕ НАЧАЛО СВОЮ РАБОТУ 
ДВИЖЕНИЕ «В ЗАЩИТУ ПРАВ ИНВАЛИДОВ»

КТО ДОЛЖЕН ЛИКВИДИРОВАТЬ 
МУСОР – РАЗБИРАЛСЯ 

ДЕПУТАТ-СПРАВЕДЛИВОРОСС 
СЕРГЕЙ СЫРЕНКОВ

В РЯБКОВО СОЗДАНЫ 
ДЕКОРАЦИИ ДЛЯ «ВАЛЛ-И – 2»

глашена зам. директора ООО «Экопром» Алина Эдуар-
довна Садыкова. Их компания предложила следующие 
условия. Для заключения договора частник должен вы-
купить 10 мешков по цене 50 рублей за 60-литровый 
мешок. Это 500 рублей для начала, а затем не менее 2 
мешков ежемесячно. Это не устраивает жильцов-«одино-
чек», 120 литров мусора для них много, а переплачивать 
в наше время никто не хочет. Выходом из положения 
мог бы стать индивидуальный подход к каждому дому. 
Компания готова пойти на уступки, рискуя при этом 
терпеть убытки. Вопрос на повестке дня: «какое время 
компания удержится на плаву?», ввиду того, что жильцы 
не кинулись заключать договора и многие все-таки ждут 
решения проблемы от городской администрации. 

Всех бы устроили контейнеры и такая же оплата как у 
жильцов многоэтажек. Основная проблема этого спосо-
ба в отсутствии мест по специализированную площадку 
с контейнерами. И при всем желании город этого обе-
спечить не может.

Ответы пока повисли в воздухе. Но депутат на этом 
не остановится и планирует вернуться к этому вопросу 
позднее. 

– Главное в этом вопросе – активность всех участни-
ков этого непростого процесса и желание договаривать-
ся – считает Сергей Сыренков.

ГДЕ ПОСТАВИТЬ ЗАПЯТУЮ В ВОПРОСАХ ТСЖ 
– ВМЕСТЕ С ЖИТЕЛЯМИ ДОМА № 21 

ЗАОЗЁРНОГО МИКРОРАЙОНА 
РАЗБИРАЛСЯ ВИКТОР СЕМЁНОВ 

– Мы как положено всё сделали 
с ТСЖ. Они подали на нас иск в 
суд – три человека. Нашему дому 
более 30 лет. 339 квартир, при пол-
ном взносе денег 2 млн. 200 тысяч 
рублей в год на техническое обслу-
живание дома. При Управляющей 
компании 30% людей не платили, 
и сейчас также. Эти дамочки под-
стрекают людей, чтоб не платили. 
Мы не можем даже 50% денег со-
брать. Сейчас летом надо готовить-
ся к отопительному сезону – де-
лать опрессовку, менять задвижки, 
трубы – нам нечем оплачивать, 
кровля бежит почти над каждым 
подъездом – тоже нечем. Мы соз-
дали ТСЖ, чтоб самим всё решать. 
УК оставила нам затопленные под-
валы, гнилые трубы. Столько все-
го было уже сделано… Мы же как 
ТСЖ можем не ждать годы, а со-
ставить смету и снять деньги со 
счёта, чтобы прямо сейчас начать 
ремонт.

Зинаида Квашнина и Зоя Кайгоро-
дова – инициаторы судебных исков, 
у них к ТСЖ свои претензии.

– Нам говорят «выберете – узна-
ете», и больше ничего. Полтора года 
мы состоим в ТСЖ и ничего об их 
деятельности не знаем, зарплаты не 
знаем ни у председателя, ни у юри-
ста. Куда ушли 1 млн. 400 рублей 
– что именно такого сделали на эти 
деньги – тоже не сказали. 

– А цифра откуда?
– Это нам на собрании прочитали. 

Он (председатель) прочитал нам в 
общем всё и говорит «это отчёт». А 

конкретно – куда ушло, кому – мы 
не знаем. И не имеем права спро-
сить, на нас сразу начинают кричать. 
И мы перестали платить. Обратились 
в жилищную инспекцию, нам ска-
зали – не платите (за техническое 
обслуживание), пока решения суда 
не будет. 

Помимо жарких споров прозвуча-
ло много юридических вопросов от-
носительно выбора способа управ-
ления многоквартирным домом, на 
которые Виктор Семёнов и специа-
листы Центра подробно отвечали. 

- Пусть первые попытки создать 
ТСЖ оказались не совсем удачны-
ми, у людей есть желание догово-
риться и закончить эту тяжбу. В этот 
раз с помощью наших специалистов 
собрание и последующее оформле-
ние документов будет проведено и 
оформлено юридически грамотно, с 
учётом интересов каждого собствен-
ника. – Заверил заозёрцев глава 
справедливороссов.



Вслед за повышением стоимости проезда в обще-
ственном транспорте до 18 рублей, была пересмотре-
на и цена купон-талонов для льготников. На заседании 
Курганской городской Думы в конце мая было принято 
решение: пенсионеры по возрасту во втором полугодии 
2015 года поедут в автобусе за 14 рублей, в троллей-
бусе – за 8 рублей. При этом льготных купон-талонов 
выдаётся на 6 месяцев всего 60 шт. То есть женщины от 
55 лет и мужчины от 60, выработавшие пенсионный воз-
раст, получили от государства «признание» размером в 
10 поездок на 30 дней, что равно 40 рублям (с учётом 
того, что льготный купон-талон отличается по стоимости 
от билета всего на 4 рубля).

Неудивительно, что многие пенсионеры даже заслужив 
отдых, по-прежнему работают. Большая часть финанси-
рования льгот перекладывается государством на бюджет 
региона, а если он дотационный и дефицитный, как в 

ЕЛЕНА ПЫЛКОВА: 
«СОЦИАЛЬНОЕ ПОЛОЖЕНИЕ РОДИТЕЛЕЙ 
НЕ ДОЛЖНО ОТРАЖАТЬСЯ НА ДЕТЯХ В КЛАССЕ»

«ЦЕНТР ЗАЩИТЫ СЕМЬИ, МАТЕРИНСТВА И ДЕТСТВА» ВМЕСТЕ 
С ПРЕДСТАВИТЕЛЯМИ АССОЦИАЦИИ ЛЁГКОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

ПРЕДСТАВИЛИ МОДЕЛИ ШКОЛЬНОЙ ФОРМЫ 
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Когда министры наперебой заявляют «В нашей стране экономи-
ческий кризис» – не верьте им, это клевета: в стране, где учатся их 
дети, отдыхают жёны и любовницы и процветает бизнес, никакого 
экономического кризиса не было и нет.

***

Поскольку факт экономического развития страны подтверждает-
ся исключительно наличием одноименного министерства, предлагаю 
усилить впечатление и назвать его «министерство стремительного 
экономического развития».

http://bezdna.su/

АНЕКДОТ В НОМЕР

Многие жители деревень и сёл заметили ярко-жёлтый автомобиль с лого-
типом партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и активистами в жёлтых накидках 
на борту. Автопоезд регионального отделения партии объехал свыше ста 
населенных пунктов Курганской области в мае этого года. Малые и средние 
села посещают депутаты-справедливороссы и активисты партии, встречаются 
с населением, выясняют, как живётся сельским жителям, с какими пробле-
мами приходится сталкиваться. 

Как рассказал секретарь курганского регионального отделения поли-
тической партии Справедливая Россия Евгений Барашев, автопоезд – это 
продолжение большой системной работы по защите интересов участников 
войны, тружеников тыла и «Детей войны», которую ведет СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ. 

– В каждом селе сейчас 
создается совет «Детей вой-
ны», – комментирует член 
партии  СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ Елена Пылкова. 
– Все, кто родился в период 
с 4 сентября 1929 года по 3 
сентября 1945 года, должны 
в него обязательно вступить. 
Нужно всем миром сделать 
это важное дело – узако-
нить статус «Дети Великой 
Отечественной войны». Всем 
миром нужно поддержать 
эту программу, всем миром добиться признания их великого подвига. Когда-
то они поднимали с колен нашу Родину, создавали ее мощь своим ударным 
трудом. Теперь наш черед. Теперь мы должны сказать им спасибо.

С окончанием майских праздников работа не остановилась. Активисты 
продолжают поездки по сёлам и деревням. Информация, увиденная и услы-
шанная на местах, ляжет в основу Карты социальных проблем районов Кур-
ганской области. Остро стоит вопрос обеспечения населения водой. В селе 
Давыдовка Притобольного района на все село один колодец: 

– Чтобы добраться до этого колодца, нужно или ехать на автомобиле, или 
идти пешком почти час, – рассказал активистам партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ местный житель Николай Черкасов.

Многие населённые пункты нуждаются в газификации, а если свернуть с 
трассы, зачастую оказывается, что тут-то дорога и закончилась, остались 
одни указатели направления:

– Газа у нас нет, дороги разбиты, транспорт из села не ходит. Если рань-
ше был рейсовый автобус раз в неделю, то и его теперь отменили, – сетует 
Сергей Рожин, предприниматель из села Обухово Притобольного района. 
– По инициативе председателя нашего сельсовета, чтобы хоть как-то пере-
возить людей в другие районы области, приобретен автомобиль. По четвер-
гам он возит людей по их надобности.

В области дефицит рабочих мест, несмотря на это в п. Искра Звериного-
ловского района планируют реорганизовать местную школу в филиал школы 
соседнего села, убрать 10 и 11 классы:

– Закрытие параллелей 10 и 11 классов – это первый шаг к закрытию 
школы в целом, – считает Валентина Савельева, мама двух учеников ис-
кровской школы, – у меня двое детей учатся в этой школе, скоро в школу 
пойдет и третий. Возить детей в школу куда-то в другое село будет очень 
сложно. Школа у нас очень хорошая, учителя замечательные, к нашим детям 
они душой прикипели! Куда им идти? Двенадцать человек работы лишатся. 
И ребятишки их любят… А то, что детей в школе учится мало, то это только 
сейчас. В сентябре этого года в первый класс пойдет уже на 8 ребят больше, 
чем в прошлом. 

ДОВЕЗЁМ 
ПРОБЛЕМЫ СЕЛА 
ДО ЧИНОВНИКОВ

21 мая на районном родительском собрании в Лебя-
жье Елена Пылкова, член правления «Центра защиты се-
мьи, материнства и детства» вместе с представителями 
Ассоциации лёгкой промышленности представили для 
родителей и детей модели школьной формы. 

Согласно приказу Министерства образования «в 
школе необходимо установить требования к одежде об-
учающихся, в том числе требования к ее общему виду, 
цвету, фасону». Попросту – ввести одинаковую школь-
ную форму. Процесс будет идти поэтапно. К 1 сентября 
2015 г. определиться с формой должны учащиеся млад-
ших классов и их родители.

«Центр защиты семьи, материнства и детства» вместе 
с фирмами-изготовителями решили помочь родителям 
сделать это централизованно. Преимущества налицо: за-
каз формы без посредников значительно удешевляет её 
стоимость, гарантируется качество ткани, а фасон одеж-
ды предусматривает запас на вырост.

- Мы предлагаем в каждой школе выбрать пове-
ренного, которого научат правильно снимать мерки, 
подбирать комплектацию. Он и будет в дальнейшем 
сотрудничать с Центром. Оплачиваться всё будет цен-
трализованно, через терминалы. В августе в школы уже 
должны привезти готовые комплекты. – Рассказывает 
Елена Пылкова. 

На выбор родителей и детей было представлено разнообразие юбочек, сарафанов, жакетов, жилетов. Дев-
чушки, примерив на себя образцы формы, начали устраивать фотосессии уже в коридоре, снимая друг друга на 

телефоны и планшеты. Мальчишки оценили удоб-
ство трикотажных жилетов.

Зная, как долго велись споры о введении 
школьной формы, спрашиваю у нарядных дево-
чек-первоклассниц:

- Нравится школьная форма?
- Да!
- А может, разрешить ходить всем в чём угод-

но – кто в бальном платье, а кто в спортивном 
– кому как нравится?

В ответ – категорическое нет. 
- Форма не должна быть яркого цвета, - до-

бавляет Оля. 
Подростки со сцены перед всем залом при-

знавались, что форма понравилась. Правда, неко-
торые родители были недовольны. Но и их можно 
понять – не смотря на недавно купленную одежду 

для школы, им придётся снова покупать комплект формы – по 
новым стандартам. В условиях кризиса и так довольно накладно 
собрать в школу ученика, а тут еще и двойная трата.

– Я и сама мама – рассказывает Елена Пылкова, - школьная 
форма нужна, особенно, сегодня. На селе много малоимущих се-
мей, и социальное и финансовое положение родителей не долж-
но отражаться на детях в классе, пусть хотя бы здесь все выгля-
дят одинаково. И, даже дети со мной согласны, строгая форма 
призывает к порядку, ответственному отношению к учёбе.

Кроме того, коллективные заказы позволят поддержать мест-
ного курганского производителя. 

«Центр защиты семьи, материнства и детства» провёл огром-
ную работу с родителями, детьми и педагогами Притобольного, 
Звериноголовского, Лебяжьевского, Кетовского и других райо-
нов. Выбраны поверенные, идёт подбор комплектации и фасонов 
будущей формы. Мы еще вернёмся к этой теме в конце лета. 
А пока пожелаем школьникам ярких, весёлых и нескончаемых 
каникул.

АВТОПОЕЗД РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ 
ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

ОБЪЕХАЛ СВЫШЕ СТА 
НАСЕЛЕННЫХ ПУНКТОВ 

КУРГАНСКОЙ ОБЛАСТИ В МАЕ ЭТОГО ГОДА

40 РУБЛЕЙ В МЕСЯЦ НА ПРОЕЗД ПО ГОРОДУ
НИ В ЧЁМ СЕБЕ 

НЕ ОТКАЗЫВАЙТЕ, 
ГОСПОДА ПЕНСИОНЕРЫ!

Курганской области, то от таких «положенных» челове-
ку льгот остаётся одна фикция.

В Региональное отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ и в Центр защиты прав граждан часто об-
ращаются люди с вопросами и предложениями о со-
вершенствовании существующего законодательства. В 
частности, Зинаида Владимировна предложила заме-
нить льготные талоны на проезд добавкой к пенсии. 
Представители компаний-перевозчиков одобрили это 
предложение. Глава курганских справедливороссов 
Виктор Семёнов пообещал в ближайшем будущем 
проработать этот вопрос с участием всех заинтересо-
ванных сторон.

Учащимся муниципальных общеобразовательных 
учреждений Кургана повезло больше, им предостав-
лено на полгода 100 разовых купон-талонов.

Бесплатным проездом в городском общественном 
транспорте по именным проездным билетам могут поль-
зоваться участники и инвалиды Великой Отечественной 
войны, инвалиды боевых действий, бывшие несовер-
шеннолетние узники концлагерей и труженики тыла. 

Вопрос с «Детьми войны» как льготной категорией 
граждан по-прежнему остаётся открытым.



В Кургане во дворе дома № 4 на улице Пушкина активисты ре-
гионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ провели 
праздник, посвященный Дню защиты детей. Более 50 маленьких го-
рожан, а также их мамы, папы, бабушки и дедушки поучаствовали в 
различных конкурсах и посмотрели выступления артистов.

Дома, находящиеся в этом квартале, уже в течение двух лет находятся 
под шефством справедливороссов. В прошлом году был произведен ре-
монт водопровода в двух домах и ликвидирована стихийная свалка. 

Жители квартала как старых знакомых встречали на празднике руково-
дителя местной общественной приемной партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
доктора Юрия Баля и Секретаря регионального отделения партии Евгения 
Барашева.

РАДИ ТАКИХ МОМЕНТОВ 
СТОИТ ЖИТЬ

ШАДРИНСКИЕ СПРАВЕДЛИВОРОССЫ ПОДАРИЛИ ПРАЗДНИК ДЕТЯМ

День защиты детей должен быть 
весёлым, радостным и звонким. 
Обеспечить всё это детям – для 
депутата Сергея Сыренкова уже 
традиция. В этом году по инициа-
тиве и при активном участии депу-
тата-справедливоросса рябковские 
ребятишки веселились на двух раз-
влекательных площадках.

1 июня на спортплощадке школы 
№ 9 День защиты детей шёл гром-
ко дружно и весело. Здесь собра-
лись более двух сотен участников 
и зрителей.

«Фейерверк мыльных пузырей», 
песни, танцы, рисунки на асфальте 
и, конечно, традиционные конкур-
сы: соревнования родителей в при-
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ФЕЙЕРВЕРК 
МЫЛЬНЫХ 
ПУЗЫРЕЙ И НЕ ТОЛЬКОДЕТСТВО – 

ЭТО ЗДОРОВО!

1 июня активисты местного от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в г. Шадринске поздра-
вили с Международным днём за-
щиты детей ребят, проходящих ле-
чение в стационарном отделении, 
или посещающих Центр реабили-
тации и социальной адаптации де-
тей и подростков с недостатками 
психического развития на базе 
Шадринского психоневрологиче-
ского диспансера (ПНД).

К слову, Центр существует с 
2011 г. и был основан по иници-
ативе члена Совета при губерна-
торе Курганской области Алексее 
Кокорине по делам инвалидов На-
дежды Конюховой за счет средств 
выигранного федерального гранта. 
И сейчас Надежда Александровна, 
член СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
продолжает курировать этот и дру-
гие проекты, связанные с оказани-
ем помощи инвалидам.

40 девчонок и мальчи-
шек, находящихся на ле-
чении или реабилитации в 
Центре, попали на насто-

ящий праздник. Студенты-волон-
тёры из ШГПИ подготовили яркое 
театрализованное представление, а 
справедливороссы подарили каж-
дому ребенку сладкие подарки.

По словам специалиста Шадрин-
ского ПНД, руководителя Центра 
реабилитации и социальной адап-
тации Антонины Гизетдиновой, 
Центр очень рад, что партия вся-
чески поддерживает проекты, на-
правленные на помощь детям-инва-
лидам. Ребята, многие из которых 
являются сиротами, были очень 
рады подаркам.

– Надеемся на дальнейшее со-
трудничество со СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИЕЙ. Спасибо Вам, – говорит 
Антонина Владимировна.

Как отмечают депутат Шадрин-
ской городской Думы Александр 
Бухаров и активист движения в за-
щиту прав инвалидов Андрей По-
никаровских, сегодняшняя акция 

далеко не единственная. В Ша-
дринске при местном отделении 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
организовано общественное дви-
жение в защиту прав инвалидов. 
Будем и в дальнейшем стараться 
оказывать правовую, методическую 
и иную помощь.

– Нет ничего более трогатель-
ного и волнующего, когда ребята 
хором говорят: «Спасибо!». Навер-
ное, ради таких моментов и стоит 
жить, – поделился впечатлением 
один из организаторов праздника, 
депутат Шадринской городской 
Думы Александр Бухаров.

Моня, я тебе таки скажу, 
когда чиновники расхищают 
быстрее, чем народ произво-
дит, они заявляют, что народ 
не умеет работать.

***

Чиновник всю ночь не спит, 
ворочается с боку на бок, вы-
ходит покурить каждые пол-
часа.

Жена под утро:

– Ты когда уже успокоишь-
ся-то?!

Он, включая свет:

– На, почитай, что пишут...

Жена берёт газету и чита-
ет:

«По древним преданиям 
Пирамиду Хеопса строили 
100 тысяч человек в течение 
20 лет», – делает удивлённые 
глаза и восклицает: – И что?!

Он: Ничего себе, что! Это 
сколько же там напилили-то!

***

У Акима дилемма: где взять 
асфальт для дорог, чтоб ез-
дить на «Порше», который по 
накладным и есть асфальт.

http://bezdna.su/

АНЕКДОТ 
В НОМЕР

ДЕПУТАТ СЕРГЕЙ СЫРЕНКОВ 
ПРОДЕМОНСТРИРОВАЛ «МА-
СТЕР-КЛАСС» В МЕТАНИИ 
ВАЛЕНКА В КОРЗИНУ

В свободное от конкурсов время 
депутат провел прием граждан.

2-го июня Международный день 
защиты детей продолжился в школе-
интернате №17. Ведущие праздника 
Вера Лимонова и Наталья Сыренкова 
вдруг превратились в замечательных 
фей. На площадке они творили про-
сто чудеса: вместе с восторженными 
детьми запускали воздушные кораб-
ли, рисовали на асфальте, играли, 
соревновались. Ни один ребёнок 
не остался без приза. Организатор 
праздника Сергей Сыренков проде-
монстрировал “мастер-класс” в ме-
тании валенка в корзину, пообещав, 
что вскоре этот вид спорта может 
войти в Олимпийскую программу. А 
почему бы и нет?

седании с детьми на плечах, отжи-
мании от пола, метание валенка в 
корзину.




